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Anfrage 
 
 
 
 
Besteht die Möglichkeit,an der Ampel in der Ehrenbürgstraße zur Einfahrt in die 
Bodenseestraße einen Grünen Pfeil anzubringen? 
 
 
Trotz gleichen Verkehrsaufkommens kommt die Einmündung Aufseßer Platz 
ganz ohne Ampel aus. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Gez. Monika Assal 
 


